



▲整然と並ぶ花々と手入れをするみなさん

花々が出迎えるまちに

稲星町内会・稲星つばめ子ども会

星置駅南口の前を通る二十四軒・手稲通とこれにつながる<sup>かねちよう</sup>曲長通。きれいに並んだ花々が、道行く人を出迎えてくれます。

通りの花壇を手入れする稲星町内会（土居利夫会長）と子ども会は、昨年9月に札幌市の「ます花壇優良制作表彰」を受けました。

町内会副会長の<sup>よしだきみ</sup>吉田吉明さんは、「この花壇は、町内会全員の活動の場です。5月に入念な床作りの後、250人が参加して苗の植え込みをしました。月1回の草取りにも、毎回100人以上が自主的に参加してくれます」と話します。

強い日差しが照りつけるこの日も、子どもからお年寄りまで多くの人々が熱心に草取りや道路の掃除を行いました。

参加者の一人は、「『きれいですね』とお褒めの言葉をいただくのが何よりもうれしくて続けています」と笑顔で語ってくれました。



編集 手稲区役所総務企画課広聴係

ホームページ「ていね」 <http://www.city.sapporo.jp/teine/>

〒006-8612 札幌市手稲区前田1条11丁目

☎ 681-2400内線224 FAX681-6639